

SAMEDI
8 NOV. 2025

Le Quotidien du MOSELLE OPEN

ATP
250



Merci !

Vingt-trois ans, vingt-deux éditions d'émotions, de passion, de ferveur. Le Moselle Open tire sa révérence pour de bon, mais son histoire restera à jamais gravé dans nos mémoires. Djokovic, Tsonga, Monfils, Gasquet, Simon, Humbert, Zverev, Murray, Safin, Moya ou encore Goffin ont tous foulé les courts messins, offrant des instants de grâce, de tension, de pur bonheur sportif. Mais derrière chaque point, chaque match, il y avait une équipe composée d'hommes et de femmes autour d'Yves Henri, le président de la SAS Open de Moselle et de Julien Boulter, l'artisan infatigable d'un rêve devenu réalité. Grâce à eux, la Moselle a vibré, chanté, applaudi les stars du tennis mondial pendant plus de deux décennies. Aujourd'hui, alors que Norrie et Tien se disputent le dernier titre, une page se tourne, le rideau se baisse. Et dans les yeux de tous, les mêmes émotions : beaucoup de tristesse et une grande fierté d'avoir vécu une si belle histoire. Merci pour ces années magiques. Merci pour le spectacle sur et en dehors des courts. Merci, Moselle Open.

ARNAUD
DEMMERLÉ

CAMERON NORRIE

LEARNER TIEN

Histoire en jeu

La dernière danse du Moselle Open. Une finale inédite et un choc générationnel pour une édition indélébile. Le crack américain **LEARNER TIEN**, entraîné par l'iconique **MICHAEL CHANG**, veut marcher sur les pas de **NOVAK DJOKOVIC** dix-neuf ans après le sacre de celui-ci. Il défie le Britannique **CAMERON NORRIE**, ex-Top 10 et malheureux finaliste de 2024.

Patrick Weiten « Une blessure pour la Moselle »

Pendant plus de deux décennies, le Moselle Open a fait battre le cœur du territoire au rythme du sport, de la passion et de la fierté locale.

Devenu un symbole d'attractivité et de cohésion, le tournoi a su allier rayonnement économique, excellence sportive et ouverture sociale.

Le président du conseil départemental de la Moselle, **Patrick Weiten**, fervent défenseur de l'événement et grand amateur de sport, revient sur cette aventure collective, la disparition à venir du tournoi et partage sa vision du sport pour l'avenir. Entretien.

Patrick Weiten a toujours eu une conviction chevillée au corps : le sport n'est pas qu'une compétition. C'est un lien, une force, une manière de rassembler. Sous son impulsion, la Moselle a fait du sport un levier d'attractivité, de cohésion et de rayonnement, bien au-delà des résultats et des performances. Homme de terrain, passionné et fidèle à ses valeurs, il a su transformer la pratique sportive en un véritable projet de société. S'il est un symbole de cette vision, c'est bien le Moselle Open. Patrick Weiten en aura été le défenseur le plus constant et le plus déterminé. Contre vents et marées, il

a soutenu ce tournoi qui, à ses yeux, représentait bien plus qu'un simple rendez-vous de tennis : un emblème du dynamisme mosellan. Derrière chaque édition, il a vu la main tendue vers la jeunesse, la rencontre entre l'économie et la passion, la preuve que le sport pouvait être à la fois un moteur économique et un outil d'inclusion sociale. Le Moselle Open s'éteint peut-être, mais son esprit demeure. Et cet esprit, c'est aussi celui de Patrick Weiten : une volonté inflexible, une fidélité sans faille, une vision tournée vers l'avenir. Un homme de cœur, de courage et de convictions. Un homme de la Moselle.

L'importance du Moselle Open pour le conseil départemental de la Moselle

« Le Moselle Open, c'est d'abord une aventure humaine et territoriale. Depuis 2003, cet événement incarne ce que la Moselle sait faire de mieux : rassembler, innover et rayonner. Je tiens à rendre hommage à **Philippe Leroy** (l'ancien président du Département, ndlr) qui a eu la vision de s'approprier ce tournoi, alors encore l'Open de Lorraine baladé entre Metz et Nancy. Il a voulu en faire un symbole fort du Département. Le pari a été gagné. Aujourd'hui, le Moselle Open, c'est un lieu de rencontre, de cohésion et de fierté. C'est aussi un moteur économique et social qui a marqué des générations de Mosellans. »

La dimension sociale

« Le sport, c'est avant tout une école de la vie. Dès le départ, nous avons voulu que le Moselle Open ne soit pas réservé à une élite. Cette année encore, nous avons accueilli plus de 1 200 collégiens mosellans ayant obtenu la mention « très bien » au brevet, mais aussi des enfants issus de Maisons d'enfance à Caractère Social, brutalement marqués par la vie. Ils ont pu découvrir des champions, vibrer avec le public et vivre un moment d'émotion. Et puis, il y a le tournoi « MOME » organisé dans les écoles élémentaires avec le Comité départemental de tennis. C'est un succès énorme ! J'ai revu des jeunes adultes, aujourd'hui âgés de 20 ou 25 ans, qui m'ont dit : « Je me souviens encore de la première fois que j'ai côtoyé un grand joueur ici. » Ces souvenirs-là n'ont pas de prix. »

Un levier d'attractivité économique pour le territoire

« Le Moselle Open, c'est 18 000 repas servis, des milliers de nuitées et un chiffre d'affaires conséquent pour nos prestataires. 80 % des produits consommés durant le tournoi sont mosellans. Cela montre à quel point cet événement irrigue notre économie locale. Mais au-delà des chiffres, il y a ce sentiment d'appartenance, cette fierté collective. Le Moselle Open, c'est une vitrine. C'est ce qui nous permet de montrer que la Moselle est une terre d'énergie, d'innovation et de réussite. Nous avons des talents incroyables comme Laurent Witz, producteur de films d'animation oscarisé devant Walt Disney, fier de ses racines mosellanes et yussoises. C'est ce que j'appelle "la Moselle internationale" : des Mosellans qui réussissent, ici comme ailleurs, et qui portent nos couleurs avec eux. »

La disparition du Moselle Open

« C'est une profonde déception. Franchement, je n'arrive toujours pas à comprendre comment nous en sommes arrivés

là, à m'expliquer les raisons qui ont poussé ceux qui nous ont amenés dans cette impasse. Des démarches judiciaires ont été engagées et l'ATP a repris la date comme elle peut le faire alors que nous avions l'assurance par celle-ci, deux mois auparavant, que le tournoi serait préservé. La démarche judiciaire a tout changé. Vous savez, quand on est sportif, on n'aime pas la défaite. Et celle-ci en est une. C'est une blessure pour la Moselle. Nous perdons une pépite. Je ne sais pas ce que sera l'année 2026 sans le Moselle Open. Ce samedi soir, après la finale, je sais que nous aurons tous le cœur serré. »

L'absence d'union sacrée comme en 2016

« À partir du moment où il y a une action en justice, il n'y a plus d'union possible. Les tribunaux sont là pour juger, pas pour réconcilier. En 2016, la situation était différente : il s'agissait d'une volonté de vendre le tournoi, une démarche mercantile et commerciale que je ne juge pas. La mobilisation des Mosellans, dont Yves Henri que j'ai appelé à la rescoussse, avait permis de le sauver. Aujourd'hui, c'est une autre histoire. Pourtant, nous avions tout pour continuer : l'investissement de **Jo-Wilfried Tsonga** et **Thierry Ascione** avec All In, des partenaires fidèles et des garanties de l'ATP. Je suis habité par la désolation, la tristesse et la colère. »

Ses meilleurs souvenirs du Moselle Open

« Sans hésiter, la victoire d'**Ugo Humbert** en 2023. Il a eu le goût du tennis en étant dans les tribunes du Moselle Open. C'est un pur produit mosellan, très attaché à ce tournoi. Il est désolé de ne pas avoir disputé cette dernière édition. Et puis, bien sûr,

je pense à Jo-Wilfried Tsonga, quadruple vainqueur et une superbe personnalité. C'est un Mosellan de cœur.

Je retiens également l'investissement de **Julien Bouter**, originaire de Boulay. Il n'y a pas plus Mosellan que lui. Il a fait un travail exceptionnel comme joueur, puis comme directeur de ce tournoi, et il continuera de le faire dans l'avenir. Mais mes plus beaux souvenirs restent les visages des enfants, avec des étoiles dans les yeux quand ils voyaient les stars du tennis. Ils avaient l'impression de rentrer dans la télévision. Ce sont ces moments-là qui justifient tout notre engagement. C'est une belle récompense de notre travail. »

Les projets sportifs du conseil départemental de la Moselle

« Le sport reste une priorité absolue pour le Département. Nous avons des projets. Le Thionville Open revient pour une deuxième édition, du 1^{er} au 8 mars 2026. Nous allons continuer à accueillir la fédération brésilienne de volley, la meilleure au monde, mais aussi à soutenir nos grands clubs : Metz Handball, le FC Metz, le TFOC et les autres. Nous devons travailler sur tous nos équipements sportifs et aider les associations. Malheureusement, les budgets publics sont de plus en plus contraints, même si la Moselle a, par exemple, mis deux millions d'euros de plus, soit près de 20 %, dans le budget du sport. Je veux aussi que la Moselle soit exemplaire dans le parasport et le sport adapté. Nous devons offrir les mêmes opportunités à tous, quels que soient les handicaps ou les âges. En tant que membre du Cojo, j'ai été bouleversé en remettant des médailles aux Jeux paralympiques : ces athlètes ont une force morale exceptionnelle et une humilité impressionnante. Nous soutiendrons donc les comités départementaux qui développent des sections de parasport. »

Une grande salle en Moselle ?

« Le Galaxie d'Amnéville est un outil exceptionnel. Il doit rester le palais de la culture sous toutes ses formes, mais il doit aussi être l'espace dédié à l'activité sportive. Nous y avons déjà accueilli des matchs de haut niveau, comme Brésil-Allemagne en volley. Il y en aura d'autres. »

LE PROGRAMME DE SAMEDI 8 NOVEMBRE 2025

COURT CENTRAL

À 14 H

[3] Guido ANDREOZZI (ARG)
Manuel GUINARD (FRA)
vs Quentin HALYS (FRA)
Pierre-Hugues HERBERT (FRA)

PAS AVANT 16 H 30

[7] Cameron NORRIE (GBR)
vs or Learner TIEN (USA)

Le Quotidien du MOSELLE OPEN
est une publication
de la SAS Moselle Open
Directeurs de publication :
Yves Henri
Rédaction : Arnaud Demmerlé
Rédaction-graphique :
Claire Jolin, orangeclaire.com
Impression : Imprimis
Communication (57)
photo couverture : Chrysene
Caillaud, Sport Vision
et Lucas Deslangles
moselle-open.com

Contractuellement, le Galaxie nous doit des événements sportifs. À chaque fois qu'il y aura une opportunité, la Moselle répondra présente, même s'il faut jongler avec le calendrier culturel. C'est un équipement de 10 000 places, il faut l'utiliser. Les responsables de l'ATP étaient venus le visiter. Eux-mêmes m'ont dit : «C'est l'équipement idéal.» Il nous faudra aussi des équipements de proximité pour accueillir des jeunes, des moins jeunes et des spectacles. »

PROPOS
RECUEILLIS
PAR
ARNAUD
DEMMERLÉ

Cameron Norrie - Learner Tien

Gauche caviar

Quatrième duel de l'année entre **Cameron Norrie** et **Learner Tien**, et sans doute le plus important. Le Britannique veut conjurer le sort et soulever enfin un trophée après presque trois ans de disette. L'Américain, lui, rêve d'un premier sacre qui confirmerait son entrée dans la cour des grands. Deux gauchers, deux styles, deux trajectoires opposées. Un choc générationnel et un dernier frisson pour le Moselle Open.

Sa saison

Après trois saisons conclues dans le Top 20 mondial, Cameron Norrie a connu une année 2024 tronquée à cause de pépins physiques à répétition. Le Britannique de 30 piqûres, 49^e au classement ATP en janvier, avait donc à cœur de relever la tête et de prendre le remonte-pente au classement. Pas de nouveau titre, ni même de finale jusqu'à ce Moselle Open, mais quelques coups d'éclat comme pour rappeler qu'il a occupé la huitième place mondiale par le passé. Le poulain de **Facundo Lugones** a brillé avec un quart de finale à Wimbledon, mais aussi des huitièmes de finale à Roland-Garros ou encore lors du récent Rolex Paris Masters où il a battu son deuxième Top 10 de la saison et pour la troisième fois de sa carrière l'Espagnol **Carlos Alcaraz**.

Son parcours au Moselle Open

Fidèle à sa réputation de "marathonman", Cameron Norrie n'a pas eu un parcours de tout repos. Quatre matchs, quatre batailles en trois manches. Le Britannique a dû guerroyer, renverser des situations souvent mal embarquées et serrer le jeu dans le money-time pour venir à bout de ses adversaires. Après avoir éliminé trois joueurs français d'affilée (**Valentin Royer**, **Arthur Cazaux** et **Kyrian Jacquet**), il a mis fin hier au rêve de **Lorenzo Sonego** de devenir le premier joueur étranger à inscrire par deux fois son nom au palmarès du tournoi (4/6 6/4).

Cameron Norrie

Né le 23 août 1995
à Johannesburg
(Afrique du Sud)
Taille : 1,88 m
Poids : 82 kg
Classement ATP : 27^e

Son jeu

Cameron Norrie ne brille pas par l'esthétique de son jeu, mais par son efficacité. : un revers à plat, presque sans aucun lift, un coup droit fouetté et un service très classique. Redoutable contreur, très intelligent, il aime essentiellement faire durer les échanges pour faire craquer ses adversaires physiquement en mettant beaucoup d'énergie. Un style sans fioriture, mais terriblement usant.

Sa déclaration

« Je suis content de mon niveau de jeu depuis le début du tournoi. Tout va bien physiquement. Je suis fier de me retrouver en finale pour la seconde fois d'affilée et pour la dernière édition du Moselle Open. »



Son chiffre : 33,3

Un chiffre qui lui colle à la peau : 33,3 % de réussite en finale sur le circuit ATP. Avec 5 titres pour 15 finales disputées, le Britannique peine souvent à conclure, lui qui avait perdu ici même l'an passé face à **Benjamin Bonzi**.

Learner Tien

Né le 2 décembre 2005
à Irvine (États-Unis)
Taille : 1,80 m
Poids : 73 kg
Classement ATP : 38^e

Sa saison

Après sa finale au Masters Next Gen de décembre 2024, Learner Tien était attendu au tournant. L'Américain allait-il confirmer tous les espoirs suscités sur le circuit secondaire ? Aurait-il du mal à franchir le fameux cap du circuit ATP ? La réponse n'a pas tardé à fuser de sa raquette. Premier Open d'Australie et première deuxième semaine dans un Grand Chelem en sortant des qualifications. Et **Daniil Medvedev**, comme victoire principal. Rien que ça. La chance du débutant ? Pas vraiment, le protégé d'**Eric Diaz** enchaîne rapidement avec un quart de finale sur un ATP 500, à Acapulco (Mexique), puis plus tardivement à Majorque (Espagne). Au cœur de l'été, il se sépare de son entraîneur et entame une nouvelle collaboration avec **Erik Kortland** et Michael Chang. Il en récolte les fruits rapidement avec un troisième quart de finale à Hangzhou (Chine) et une première finale à Pékin (Chine), battu par l'intouchable Jannik Sinner. La deuxième tentative sera-t-elle la bonne ?

Son parcours au Moselle Open

Learner Tien n'a pas vraiment eu besoin de forcer son talent jusqu'à présent. Dans une partie de tableau désertée par les favoris (forfaits de Daniil Medvedev et **Tallon Griekspoor**, défaites précoces de **Corentin Moutet** et **Alexander Bublik**), l'Américain s'est d'abord facilement débarrassé du Français **Ugo Blanchet** (6/3 6/3), détenteur d'une wild-card, puis du lucky-loser tunisien **Moez Echargui** en deux sets (7/6 6/3). Il a ensuite résolu l'équation posée par l'Italien **Matteo Berrettini** (5/7 6/2 6/3) avant de mettre fin hier au parcours improbable de l'Ukrainien **Vitaly Sachko** (6/1 6/4).

Son jeu

Casquette noire vissée sur la tête, Learner Tien est encore un diamant à polir. Son service reste moyen pour un joueur qui pourrait finir la saison dans le Top 30 mondial. Il met beaucoup d'énergie dans tout ce qu'il entreprend, prend la balle très tôt et fait souvent la différence avec son coup droit de gaucher. Son revers à deux mains est de plus en plus solide.

Sa déclaration

« J'ai joué comme je le désirais face à Vitaly Sachko. Je suis mieux rentré que dans mes précédents matchs. J'ai été plus agressif. Je m'attends à un gros combat et une belle finale face à Cameron Norrie. »

Son chiffre : 2

Learner Tien partira aujourd'hui avec un léger ascendant psychologique face à Cameron Norrie pour leur quatrième duel de la saison. Il mène aux points sur le score de 2-1. Après avoir perdu le premier round à Hong Kong (3/6 5/7), l'Américain a trouvé la parade et a remporté les deux matchs suivants à Acapulco (7/6 6/3) et au Masters 1 000 de Shanghai (7/6 6/3).

ARNAUD DEMMERLÉ



Merci aux Jeunes Talents d'incarner le tennis de demain.

Depuis 2018, le programme Team BNP Paribas Jeunes Talents soutient plus de 150 espoirs du tennis mondial dans leur évolution, parmi lesquels Diane, Luca, Kséna, Arthur, Guilhem ou encore Gabriel.

Nous sommes fiers de pouvoir proposer un accompagnement dédié afin de les aider à s'épanouir sur et en dehors des courts.

BNP Paribas, fidèle au tennis de demain depuis plus de 50 ans.

Découvrez nos engagements sur wearetennis.com

 **BNP PARIBAS**

La banque d'un monde qui change



metzletudiante.eu

POV : t'as enfin trouvé la web app dédiée à la vie étudiante à Metz !

YEAH !

Bons plans, actualités, sorties, logement, études, jobs...



  

HISTOIRE



Game, Set, Moselle : les finales qui ont fait vibrer Metz

Le rideau tombe pour de bon sur le Moselle Open. Avant de dire adieu, le tournoi messin s'offre un dernier duel entre **Cameron Norrie** et **Learner Tien**. En vingt-et-une éditions, le Moselle a offert autant de finales que d'histoires, certaines inoubliables, d'autres plus surprenantes, mais toutes marquées du sceau de l'émotion. Retour sur ces finales qui ont façonné la légende du tournoi lorrain.



La plus belle finale 2011

Jo-Wilfried Tsonga bat Ivan Ljubicic (6/3 6/7 6/3)

« Les réceptions de l'ambassadeur sont réputées pour le bon goût du maître de maison. Un goût raffiné qui charme toujours les invités. »

Non, Jo-Wilfried Tsonga n'a pas fait des infidélités à Kinder Bueno pour Ferrero Rocher. L'« ambassadeur » du Moselle Open a simplement rempli son rôle à la perfection pour sa première année de partenariat. Pour la première édition disputée à Metz-Expo, le Manceau s'impose en trois sets face à Ivan Ljubicic, son mentor en matière de zen attitude. Le Croate, vainqueur six ans plus tôt aux Arènes, s'accroche pour pousser le Français en trois manches, mais finit par céder après 2 h 36 de combat.

La plus longue finale 2019

Jo-Wilfried Tsonga bat Aljaz Bedene (6/7 7/6 6/3)

Après une année 2018 marquée par une énième opération au genou, Jo-Wilfried Tsonga cherche à retrouver son lustre d'antan. Malgré un titre à Montpellier sept mois plus tôt, il n'est pas tête de série à Metz.

Mais au Moselle Open, le lion rugit à nouveau. Après avoir écarté Pablo Andujar, Pierre-Hugues Herbert, Nikoloz Basilashvili et Lucas Pouille, il affronte le surprenant Slovène Aljaz Bedene en finale. À trois points de la défaite, le Français de 34 ans arrache le tie-break du deuxième set avant de s'imposer après 2 h 47 de jeu. Son quatrième titre à Metz. Son dix-huitième et dernier trophée ATP.

La plus iconique 2006

Novak Djokovic bat Jürgen Melzer (4/6 6/3 6/2)

« J'ai connu beaucoup de succès en France. Le premier grand tournoi que j'ai remporté, c'était à Metz, en 2006. » Dix ans plus tard, Novak Djokovic se souvient encore avec émotion de ce moment fondateur dans les colonnes du *Figaro*.

L'image a fait le tour du monde. Maillot de l'équipe de France de football sur le dos, visage juvénile, sourire éclatant, le jeune Serbe soulève l'icône œuf de cristal après sa victoire face à Jürgen Melzer, battu aussi en finale du double ce jour-là. Novak Djokovic remporte à Metz le deuxième titre d'une carrière qui allait bientôt devenir légendaire. Comme un symbole, il vise un nouveau titre aujourd'hui à Athènes.

La plus sentimentale 2023

Ugo Humbert bat Alexander Shevchenko (6/3 6/3)

Le rêve devient réalité. Le Messin Ugo Humbert devient prophète en son pays lors de l'édition-anniversaire des vingt ans. Peu à son avantage lors des précédentes éditions, il déroule son tennis, passant sans encombre les tours après une entrée compliquée face à Dominic Thiem. En finale, il ne laisse aucune chance à Alexander Shevchenko et peut enfin savourer ce moment devant ses proches.

« C'est le plus beau titre de ma carrière. Le Moselle Open, c'est le tournoi de ma vie », répète-t-il à la moindre occasion, le sourire aux lèvres et les yeux légèrement embués.

La plus paradoxale 2016

Lucas Pouille bat Dominic Thiem (7/6 6/2)

Du paradis à l'enfer ou presque. Un sacré ascenseur émotionnel, surtout... Après un été de rêve ponctué par des quarts de finale à Wimbledon et à l'US Open, Lucas Pouille décroche à Metz son premier titre ATP. En finale, il domine le favori Dominic Thiem, tête de série numéro 1 et futur

double finaliste à Roland-Garros. Une affiche de prestige entre deux jeunes en pleine ascension.

L'image du Français tirant la langue avec le trophée fait le tour des médias. Le tournoi semble nager dans le bonheur... avant que la rumeur d'une vente à Taiwan ne vienne assombrir la fête quelques jours plus tard. Il n'en sera finalement rien. Ouf.

La plus expéditive 2012

Jo-Wilfried Tsonga bat Andreas Seppi (6/1 6/2)

Mieux valait ne pas arriver en retard ce jour-là. En 50 minutes chrono, Jo-Wilfried Tsonga expédie Andreas Seppi et conserve son titre, une performance unique dans l'histoire du tournoi. Une démonstration de puissance pour la deuxième des trois éditions à Metz-Expo.

La plus renversante 2007

Tommy Robredo bat Andy Murray (0/6 6/2 6/3)

Rien ne sert de courir, il faut partir à point. De retour de blessure, Andy Murray se présente au Moselle Open sans la moindre certitude. En finale, il survole la première manche (6/0) et semble intouchable. Mais l'Espagnol Tommy Robredo s'accroche, inverse la tendance et s'impose finalement en trois sets, décrochant le seul titre de sa carrière sur surface rapide. Une déconvenue cuisante pour Murray... et un sujet de dispute mémorable avec son coach Brad Gilbert sur le chemin du retour.

ARNAUD DEMMERLÉ

PHOTOS : © CHRYSELÉNE CAILLAUD, SPORTVISION

Le Département de la Moselle

soutient le sport



© Dpt57 09/2025 • Direction de la Communication - © photo : iStock

Rendez-vous dans notre SALON À BORD

ATP TOUR | **Emirates**
PREMIER PARTNER

Faites une pause et rejoignez-nous dans notre élégant salon à bord pour déguster un cocktail et des mets légers. Echangez avec d'autres passagers tout en savourant une boisson d'exception avant d'atteindre votre prochaine destination.

Voyagez Mieux

Emirates

Les produits et les services peuvent varier en fonction du type d'avion.
Pour votre santé, pratiquez une activité physique régulière. www.mangerbouger.fr

MOSELLE OPEN

ATP
250



MPM
AUDIO VIDEO LIGHTING

Feu d'artifice avec des Bleus

S'il n'y a plus de Français en lice dans le tournoi de simple depuis les demi-finales, le drapeau tricolore flottera tout de même en finale du double. **PIERRE-HUGUES HERBERT** et **QUENTIN HALYS** ont en effet créé la surprise hier en éliminant les tenants du titre, le Néerlandais **SANDER ARENDS** et le Britannique **LUKE JOHNSON** (6-2 4-6 12-10). « P2H » a désormais l'occasion de combler une lacune dans son palmarès : malgré deux finales disputées, il n'a encore jamais soulevé le trophée du Moselle Open, la première fois aux côtés de **NICOLAS MAHUT** en 2015, puis l'an dernier avec **ALBANO OLIVETTI**.

Aujourd'hui, les Bleus tenteront de s'imposer face à la paire composée de l'Argentin **GUIDO ANDREOZZI** et... du Français **MANUEL GUINARD**, avec l'ambition de perpétuer la belle tradition française du double à Metz. Un succès 100 % tricolore n'a cependant plus été célébré depuis 2018, et la victoire de **NICOLAS MAHUT** et **EDOUARD ROGER-VASSELIN**.

AD



**Le tennis
brillera
toujours**

PORTRAIT



À la Tien !

Relève du tennis américain, **Learner Tien** dispute aujourd’hui sa deuxième finale sur le circuit ATP, à seulement 19 ans. Le protégé de l’inoubliable **Michael Chang** entend débloquer son compteur et transformer l’essai pour son unique participation au Moselle Open. Voici cinq choses à savoir sur ce joueur aux origines vietnamiennes promis à un très grand avenir.

© CHRYSLÈNE CAILLAUD SPORTVISION

1

Le tennis, une tradition familiale

Learner Tien n'est pas tombé dans la marmite du tennis par l'opération du Saint-Esprit. C'est sur un court que son père, **Khuong**, a rencontré sa mère **Huyen**, alors qu'il donnait des cours pour adultes. Tous deux ont fui le Vietnam en raison de la guerre avant de s'installer à Irvine, en Californie. Learner Tien a commencé à taper ses premières balles à l'âge de 3 ans, sous la houlette de son père, qui l'a entraîné jusqu'à ses 10 ans.

2

L'ascension en 2024

Après un semestre passé à l'université de Caroline du Sud (USC Trojans), Learner Tien a décidé à l'été 2023 de se lancer sur le circuit professionnel. Les résultats n'ont pas tardé : il a bondi de 331 places en 2024, passant du 453^e au 112^e rang mondial, grâce à une impressionnante série de 61 victoires en 71 matchs à partir de mai. Sur le sol américain, il a remporté les Challengers de Bloomfield Hills, Las Vegas et Fairfield, atteint les quarts de finale à l'ATP 250 de Winston-Salem, puis conclu sa saison

en apothéose avec une finale au Masters Next Gen, seulement battu par le prodige brésilien **João Fonseca**.

3

Sur les traces des plus grands

Talent précoce à tous les niveaux — il a obtenu l'équivalent du baccalauréat à 15 ans — Learner Tien incarne le renouveau du tennis américain avec Alex Michelsen. À 19 ans et un mois, il est devenu le plus jeune Américain à atteindre le troisième tour d'un Grand Chelem depuis **Donald Young** à l'US Open 2007, et le deuxième à y parvenir à l'Open d'Australie derrière **Pete Sampras** en 1990. Son parcours au Moselle Open lui permet également de devenir le plus jeune joueur américain à atteindre les 30 victoires sur une saison depuis **Andy Roddick** en 2002. En cas de titre à Metz, il serait aussi le plus jeune vainqueur du tournoi depuis **Novak Djokovic** en 2006. De quoi assister à la naissance définitive d'un futur grand ?

4

Adoubé par ses pairs

Les légendes du tennis américain croient dur comme fer en lui. L'ancien numéro 1 mondial **Andre Agassi**, huit fois vainqueur en Grand Chelem, a récemment évoqué son cas lors d'un événement à Hong Kong : « C'est un garçon incroyablement talentueux. Il possède la compréhension tactique et la force mentale nécessaires pour devenir l'un des meilleurs du monde. Il devra encore progresser physiquement, mais il est jeune et a le temps de le faire. En le regardant jouer, je pense qu'il fait déjà tout parfaitement sur le court. » Un éloge rare de la part du "Kid de Vegas", qui en dit long sur le potentiel du Californien. Et puis, il n'est pas entraîné par n'importe qui : **Michael Chang**, l'inoubliable vainqueur 1989 de Roland-Garros et ex-número 2 mondial. Celui-ci est avec son poulain cette semaine au Moselle Open et sera dans son box pour l'encourager ce samedi.

5

Déjà un beau tableau de chasse

Julien Bouter, directeur du Moselle Open, ne tarit pas d'éloges non plus : « On va très vite le retrouver dans le Top 10. » Et il pourrait bien avoir raison. Learner Tien compte déjà cinq victoires sur des membres de ce prestigieux cercle en 2025. La plus tentissante reste celle contre **Daniil Medvedev** à l'Open d'Australie, où il a atteint les huitièmes de finale dès sa première participation. Il a également dominé **Alexander Zverev** (Acapulco), **Ben Shelton** (Majorque), **Andrey Rublev** (Washington) et **Lorenzo Musetti** (Pékin). « Il a ce petit truc en plus face aux très grands. C'est un potentiel futur vainqueur de Grand Chelem », estime **Julien Reboullet** du quotidien L'Équipe.

Grâce à ses succès face à Medvedev et Zverev, Learner Tien est devenu le plus jeune joueur, depuis la création du classement ATP en 1973, à remporter ses deux premières confrontations contre des membres du Top 5, à 19 ans et 87 jours seulement.

ARNAUD DEMMERLÉ

DÉPLACEZ-VOUS AVEC VÉLOMET' !



VÉLOS ÉLECTRIQUES ET VÉLOS DE VILLE
LOCATION COURTE ET LONGUE DURÉE

LE MET'
L'Eurométropole de Metz vous transporte

Plus d'informations sur lemet.fr

MUSÉE DE LA COUR D'OR

EUROMÉTROPOLE METZ



dlsi
Interim - CDD - CDI

**2005/2025 - 20 ANS
DE PARTENARIAT
EMPLOI**

dlsi
Interim - CDD - CDI

**MOSELLE
OPEN**

PARTENAIRE EMPLOI

Merci à toutes celles et ceux qui ont contribué
à cette belle aventure humaine

DLSI-EMPLOI.COM |

TABLEAU DES RÉSULTATS

MOSELLE OPEN ATP 250

SIMPLE

| | | | | | | |
|----|----------------------|-----|--------------------------------|--|--|----|
| 1 | Dan ADDED | LL | Dan ADDED | R. BOLLIPALLI A. KADHE 36 63-10-7 | Andre GORANSSON SWE Jan ZIELINSKI POL. | 1 |
| 2 | Bye | | | | Rithvik C. BOLLIPALLI IND Arjun KADHE IND | 2 |
| 3 | Kyrian JACQUET | LL | Kyrian JACQUET | P. NOUZA P. RIKL 76-75 | Petr NOUZA CZE Patrik RIKL CZE | 3 |
| 4 | Luca VAN ASSCHE | Q | Kyrian JACQUET 46 63-84 | P. NOUZA P. RIKL 63 64 | Diego HIDALGO ECU Patric TRHAC USA | 4 |
| 5 | Arthur CAZAUX | | Arthur CAZAUX 63 76-64 | Guido ANDREOZZI ARG Manuel GUINARD | Guido ANDREOZZI ARG Manuel GUINARD | 5 |
| 6 | Adrian MANNARINO | | Cameron NORRIE 46 62-64 | G. ANDREOZZI M. GUINARD 76-16-10-7 | Jakub PAUL SUI Matej VOCEL CZE | 6 |
| 7 | Valentin ROVER | | Cameron NORRIE 67-76-62 | G. ANDREOZZI M. GUINARD 46 60-10-7 | Constantin FRANTZEN GER Robin HAASE NED | 7 |
| 8 | Cameron NORRIE | 7 | Cameron NORRIE 63 67-63 | G. ANDREOZZI M. GUINARD 64 64 | Ugo BLANCHET WC Kyrian JACQUET FRA | 8 |
| 9 | Flavio COBOLLI | 4 | Flavio COBOLLI | C. FRANTZEN R. HAASE 36 64-11-9 | Theo ARRIBAGE FRA Albaro OLIVETTI FRA | 9 |
| 10 | Bye | | Lorenzo SONEGO 26 63-75 | D. ADDED T. PARIS 62 57-10-5 | Dan ADDED WC Tom PARIS FRA | 10 |
| 11 | Jan CHOINSKI | Q | Lorenzo SONEGO 46 64-84 | Q. HALYS P. HERBERT 62 75 | Quentin HALYS FRA Pierre-Hugues HERBERT FRA | 11 |
| 12 | Lorenzo SONEGO | | Lorenzo SONEGO 64 76-6 | Q. HALYS P. HERBERT 46 62-10-4 | Fernando ROMBOLI John-Patrick SMITH AUS | 12 |
| 13 | Terence ATMANE | | Hugo GASTON 64 61 | Q. HALYS P. HERBERT 62 46-12-10 | Rafael MATOS BRA Marcelo MELO BRA | 13 |
| 14 | Hugo GASTON | WC | Daniel ALTMAYER 46 60 RET | R. MATOS M. MELO 75 63 | Ray HO TPE Matthew C. ROMIOS AUS | 14 |
| 15 | Daniel ALTMAYER | GER | Daniel Altmayer | | S. ARENDNS L. JOHNSON 46 63-10-5 | 15 |
| 16 | Arthur RINDERKNECH | 6 | Arthur RINDERKNECH FRA | | N Sriram BALAJI IND Hendrik JEBENS GER | |
| 17 | Clément TABUR | Q | Clément TABUR 63 62 | | S. ARENDNS L. JOHNSON 61 64 | 16 |
| 18 | Aleksandar KOVACEVIC | USA | Aleksandar BLOCKX 36 63-84 | | VILLE DE METZ L'Eurodépartement | |
| 19 | Francesco PASSARO | Q | Clement TABUR 67-76-76-6 | | BNP PARIBAS | |
| 20 | Alexander BLOCKX | NG | Alexander BLOCKX 75 30-75 | | Topaz GROUP | |
| 21 | MPETSHI PERRICARD | | Vitaly SACHKO 76-63 | | Emirates | |
| 22 | Vitaliy SACHKO | LL | Vitaly SACHKO 76-63 | | | |
| 23 | Bye | | Alexander BUBLIK | | | |
| 24 | Alexander BUBLIK | KAZ | Alexander BUBLIK 36 76-76-6 | | | |
| 25 | Corentin MOUTET | 8 | Aleksandar VUKIC 36 76-76-6 | | | |
| 26 | Aleksandar VUKIC | AUS | Matteo BERRETTINI 76-63 | | | |
| 27 | Matteo BERRETTINI | ITA | Matteo BERRETTINI 62 64 | | | |
| 28 | Quentin HALYS | FRA | Lerner TIEN 61 64 | | | |
| 29 | Ugo BLANCHET | WC | Lerner TIEN 63 63 | | | |
| 30 | Lerner TIEN | USA | Lerner TIEN 76-63 | | | |
| 31 | Moëz ECCHARGUI | LL | Moëz ECCHARGUI TUN | | | |